

## PRESSEMELDUNG

18. März 2019



### **AKRAS erweitert die Sprühtrocknungskapazitäten um 400 Tonnen Pulver im Jahr**

**Inbetriebnahme eines VSD Turms und somit 4 hochmoderne Sprühtrocknungstürme bei  
AKRAS**

AKRAS investiert kontinuierlich in seine Standorte. AKRAS verfügt bereits über drei State-of-the-Art Trocknungsanlagen, auf denen Aromen, Fruchtpulver oder funktionelle Ingredients verkapselt werden können. Ende November 2019 kommt es zur Inbetriebnahme eines hochmodernen VSD-Sprühturms, um die immer mehr werdende Nachfrage nach verkapselten Aromen abdecken und die Kapazitäten sowie die Position am Markt deutlich ausbauen zu können.

Mit dieser Investition werden die Produktionskapazitäten bei AKRAS enorm gesteigert und ein wichtiger Grundstein für zukünftige Ausbaustufen am Markt gelegt. Der neue VSD-Sprühturm ist mit einer integrierten Abfüllanlage und Verwiegung ausgestattet, die für bis zu 25 kg Säcke und Big Bag Lösungen genutzt werden kann. Durch die Erweiterung der Sprühtrocknungsanlage werden die jährlichen Kapazitäten um 400 Tonnen Pulver erhöht.

Um mögliche Kreuzkontaminationen zu vermeiden, stellt AKRAS sicher, dass der VSD-Turm in einem separaten Gebäude, getrennt von den anderen Anlagen, angebracht wird. „Die Sicherheit unserer Aromen sowie die Sicherheit aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben bei AKRAS höchste Priorität,“ so Dr. Martin Krasny, CEO von AKRAS.

